

はまかぜだより



あっという間に12月、急激に寒くなりましたね。なにかと慌ただしい時期ですが、体調管理に気をつけて穏やかな年末年始をお過ごしください。

最優秀賞 表彰式

令和4年度 市民花壇コンクールにおいて『最優秀賞』を受賞したHFW園芸クラブの皆さんに対し、神戸市長からの賞状と記念品が伝達されました。受賞された皆さん、おめでとうございます！ いつも綺麗なお花をありがとうございます！（10月26日）



クリスマス イルミネーション

HFWミセスクラブ及び自治会有志の皆さんにより、今年もクリスマスイルミネーションの飾りつけが行われました。寒い中、2時間以上かけての作業となりましたが、夜になるとHFWの正面が暖かく光輝いています。（12月4日）



クリスマス ツリー

HFWキッズクラブの皆さんにより、管理事務室横ロビーと集会室前にクリスマスツリーが飾られました。

当日、キッズクラブの子供たちには一足早くプレゼントが手渡されました。（12月4日）



屋内ブランコ

キッズルームに新しい幼児用ブランコが設置されました。

既存ブランコ老朽に伴う更新です。小さな子供さんに楽しく遊んでもらえればと思います。

（11月27日）

